ENTREVISTA RUBÉN MOREIRA

Instan a buscar la dirigencia del PRI

Dice que hay molestia porque se deslindaron del neoliberalismo y buscarán recuperar alianzas históricas

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Rubén Moreira, uno de los más cercanos a Alejandro Moreno Cárdenas, a quien respalda en su intención de mantenerse en la dirigencia nacional del PRI, instó a los críticos del liderazgo priista a que se anoten para competir por la presidencia nacional del partido, pero consideró que no tendrán posibilidades de ganar.

"Ellos no tienen con quién jugar por la presidencia del partido. Ni están acostumbrados a ir a elecciones de la base. Ellos estaban acostumbrados a ir a una designación directa desde Los Pinos (...) Yo invito a todos los que han presentado a que se registren. Es distinto a cuando ellos lo hacían, a todos ellos los decidían desde Los Pinos. Hoy no, hay que ir con la militancia (...) si alguno de ellos quiere anotarse a competir... no creo que tengan posibilidades", aseguró.

En entrevista, consideró que quienes critican a Alejandro Moreno por pretender



Foto: Elizabeth Velázquez

Ellos no tienen con quién jugar por la presidencia del partido. Ni están acostumbrados a ir a elecciones de la base. Ellos estaban acostumbrados a ir a una designación directa desde Los Pinos."

RUBÉN MOREIRA

DIPUTADO DEL PRI

otro periodo frente al PRI en realidad están molestos, porque "la Asamblea Nacional determinó que le dimos una patada al neoliberalismo y que vamos a recuperar nuestra alianza con los profesores, con los obreros, con los campesinos. A ellos eso no les gustaba. A ellos les gustaba otro tipo de postura económica. Eso es lo que ha generado todo esto".

Insistió en que Aurelio Nuño no es priista y rechazó que la dirigencia del partido lo haya "rasurado" del padrón.

"El señor Aurelio Nuño te voy a decir cuál es su historia, llegó aquí al Senado y tuvo cercanía con un senador, puesto muy digno. Segunda cosa, se acercó a una campaña electoral donde fue asesor. Tercero, fue jefe de la oficina de la Presidencia. Cuarto, fue secretario de Educación, y nos echó encima a todo el magisterio nacional. ¿Qué experiencia priista tiene? Ni

una. Él no conoce un seccional, él nunca ha pedido un voto para él, él nunca ha pedido un voto para los demás", dijo.

-¿Por qué lo hicieron candidato plurinominal a la Cámara de Diputados?

-Porque nuestro partido tiene apertura, pero de eso a que el señor quiera opinar en otras cosas, pues hay mucha distancia.

De Enrique Ochoa Reza, expresidente nacional del PRI, relató que fue el presidente Enrique Peña Nieto v el entonces secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, "uno de los compañeros más activos en contra de nosotros, pues me llamó a media noche; un día. Yo era gobernador y consejero nacional. Me habló como secretario de Gobernación para decirme: 'te encargo, mañana vamos a destapar a fulano para presidente del partido' (...) al que destaparon fue a Enrique Ochoa".